
Правильный выбор
История моего пути…



Познакомимся?

• Меня зовут Кобзева Карина. Я 
мечтала создавать одежду и 
работать в индустрии моды. 

• Началось всё с мечты, а потом 
лишь желание помогало идти 
вперёд.

• 2016 год я поступила в ЕГУ им 
И.А.Бунина – это самый 
первый и основной шаг, 
который привёл меня к тому, 
что есть сейчас.



Моё обучение

• На протяжении всего обучения я 
создавала коллекции одежды. 
Каждый учебный год отшивала по 
одной и участвовала во множестве 
конкурсов и концертов. Именно это 
было моим стимулом к росту. 

• Обучение стало прочной базой и 
опорой для меня.

• Стремление и желание обрести 
достойное будущее каждый день 
«поднимали» на пары.



Димпломная работа

• Итогом обучения 
стала Выпускная 
Квалификационная 
работа. 

• Любовь к вечерним 
платьям родила 
идею о свадебной 
коллекции в стиле 
одного из зала 
Эрмитажа. 



«Выход в свет»

• После окончания 
университета, с весомым 
багажом знаний, я стала 
художником-модельером в 
Театре Юного Зрителя 
города Воронежа. 

• Мои костюмы покорили не 
одно сердце смотрящих. 
Полёт фантазии и 
творчества зашкаливал.



Первое производство 

• Путь развития начинается с изменений. 
Следующим местом моей работы стало 
самое крупное по площади и обороту 
товара производство детской одежды 
«Noskva Kids» в городе Воронеж. 

• Путь «конструктора» открылся 
неожиданно для самой себя. Первые 
модели, запущенные в производство, 
стали хитом продаж таких 
маркетплейсов как Wildberries и Ozone. 
Тот факт, что придуманные мой изделия 
носят тысячи детей поражал и 
переворачивал моё восприятие.





Глобальный переезд

• Проработав на своём первом производстве 
2 года и набравшись опыта на практике, я 
решила сделать следующий шаг. Так как 
рост – главный стимул, то Воронеж стал 
слишком мал для реализации моих 
желаний. Итогом всех этих размышлений 
стал переезд в Москву – город Миллиарда 
Возможностей!

• Сейчас я работаю с детской одеждой 
бренда для новорождённых Toucan4Kids. 
Создаю самое лучшее для наших малышей.





В настоящий момент

• Параллельно с основной 
работой я занимаюсь 
развитием своего бренда 
нижнего белья и корсетов 
«NEGLIGE». 

• Стремление к собственному 
делу ни на минуту меня не 
покидает, и я уверена, что 
благодаря всему опыту за 
плечами мне удастся 
построить сильный бренд.




